



miércoles 3 de octubre de 2018

COMIENZA “ATENCIÓN AL CLIENTE”, EL NUEVO CURSO DE FORMACIÓN EN EL CENTRO MARÍA ZAMBRANO



Un total de 27 personas participan en el curso “Atención al cliente” que ha organizado la Delegación de Desarrollo del Ayuntamiento a través de Prodetur y que imparte Esther Gómez.

La Delegada de Desarrollo, Mariola Jiménez, ha señalado que “desde el Ayuntamiento estamos muy satisfechos con la buena acogida de este curso que, en un principio, estaba pensado para quince alumnos y se va a impartir a un total de 27. Tanto la monitora como Prodetur han valorado esa posibilidad y han dado el visto bueno por lo que estamos muy contentos con este éxito de

participación”.

Jiménez ha añadido que “Esther Gómez es una docente muy preparada, con un amplio curriculum, que utiliza en sus clases la dinámica de grupos y mucha participación por lo que, estoy conecida, que el alumnado aprenderá mucho y se le hará muy ameno”.

El curso se imparte en el Centro María Zambrano los días 2, 4, 9, 11, 16 y 18 de octubre.

